
PlantaDoce.

Público

Cdti aprueba cuatro proyectos de investigación por 1,6 millones de euros

Las iniciativas que se han aprobado para dar respuesta a la crisis originada por la pandemia y en el marco de los consejos extraordinarios se han hecho en formato *fast-track*.

PlantaDoce
29 abr 2020 - 11:20



1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/cdti-aprueba-cuatro-proyectos-de-investigacion-por-16-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Casi dos millones de euros. Esa es la cantidad que el Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (Cdti), entidad pública adscrita al Ministerio de Ciencia e Innovación, ha aprobado para cuatro nuevos proyectos de I+D+i relacionados con la respuesta a la emergencia sanitaria por el Covid-19. La entidad aportará 1,6 millones de euros.

Los nuevos proyectos se han aprobado en el marco de los consejos extraordinarios en formato *fast-track* o aprobación rápida que se celebran de forma adicional a las reuniones mensuales. **El objetivo es acelerar la aprobación de los proyectos más urgentes** que sean susceptibles de dar respuesta a la emergencia sanitaria desde la I+D+I empresarial.

En concreto, estos proyectos contemplan diferentes tecnologías para el desarrollo de una plataforma de fabricación de vacunas frente a enfermedades víricas emergentes; la adquisición de nuevas máquinas para la fabricación de mascarillas de elevada calidad; la automatización de procesos y productos de última generación de frascos para análisis clínicos; y un centro de diagnóstico e investigación vírico para el SARS-COV-2.

En el desarrollo de estos cuatro proyectos participan cuatro empresas ubicadas en Galicia, Andalucía, Cataluña y Madrid, de las que tres son pymes, según la información de *Europa Press*.